



## SE REALIZA AGROACTIVA GANADERA 2009: HACIA UNA GANADERIA SUSTENTABLE

**DEL 3 AL 6 DE JUNIO, ESTANCIA LA BERTA,  
BALLESTEROS, CORDOBA**

### **La ganadería tendrá un exclusivo y renovado espacio en AgroActiva**

**Su slogan será: “Hacia una ganadería sustentable”**

*El sector para los productores bovinos, equinos, porcinos y ovinos contará con la participación de las principales asociaciones de criadores y cabañas del país.*

AgroActiva presenta para su 15ª edición la realización de AgroActiva Ganadera: “Hacia una ganadería sustentable”, con el principal objetivo de dar valor agregado a la ya consolidada muestra, creando un ámbito para el desarrollo de actividades y negocios pecuarios.

AgroActiva Ganadera, que tendrá como slogan: “Hacia una ganadería sustentable”, se basará en crear un espacio de privilegio para que el sector ganadero del país pueda encontrarse, mostrarse, difundir sus actividades y realizar negocios.

Este espacio ganadero, que será coordinado y organizado por la empresa HDF Comunicación contará con un sector exclusivo dentro de la estática, donde estarán presentes todos los pilares del sector: los auspiciantes, los organismos, las razas, los productores, criadores, profesionales y una variada gama de empresas que proveen insumos, productos y servicios. Al respecto, el titular de la firma que tendrá a su cargo el espacio ganadero en AgroActiva, el Licenciado

Hugo Fernández, explicó que “habrá espacios para los remates, los concursos, las charlas técnicas, y todo lo referente a esta actividad tan tradicional de nuestro país”.

### **Las razas y cabañas, dirán presentes**



Las asociaciones de las principales razas ganaderas del país contarán con un espacio institucional para difundir sus actividades y presentarán animales en exhibición a través de sus cabañas asociadas. Cada criador podrá exhibir sus ejemplares, presentar sus novedades productivas, difundir sus remates a través de sus catálogos de ventas y realizar todo tipo de actividad institucional sobre su cabaña.

El público tendrá la posibilidad de presenciar animales destacados de razas como Angus, Hereford, Limangus, Limousin, Simental, Holando Argentino y Jersey, entre otras. También se les otorgará un lugar de exhibición a distintas razas de equinos, lanares, ovinos y porcinos. La invitación también se ha extendió para que la Federación de Pato, la Asociación de Polo y de Caballos Criollos puedan contar con un lugar para exhibición de pruebas y competencias.

Dentro de las actividades más importantes que tendrán lugar en el espacio ganadero de AgroActiva 2009 se enmarca un Concurso de Hacienda en Pie para todas las categorías y razas, con jurados de renombre y premios.

Dentro de la carpa principal se realizará un ciclo de conferencias bajo la temática: “Hacia una Ganadería sustentable”, donde profesionales y referentes del sector expondrán sobre temáticas técnicas y de actualidad.

### **Nuevas modalidades de venta de hacienda**



Además de los remates de hacienda ya establecidos en años anteriores, que lleva a cabo la Cooperativa Guillermo Lehmann, se creará un ámbito de remates distinto con novedades y una alta participación de productores ganaderos.

Se pondrán a la venta piezas de Holando Argentino, corrales de invernada y gordo de exportación.

AgroActiva Ganadera está en marcha, con el firme objetivo de crear un ámbito exclusivo para que, en el encuentro del campo argentino, el sector ganadero del país pueda mostrar sus bondades y afianzar su camino hacia una ganadería sustentable.

**INVITAMOS A LAS CABAÑAS Y CRIADORES DE TODAS LAS RAZAS EN GENERAL A QUE SE INFORMEN SOBRE LAS VENTAJAS DE PARTICIPAR EN AGROACTIVA GANADERA 2009.**

**INFORMES:**

AGROACTIVA GANADERA 2009

**Hugo D. Fernandez**

[hugofernandez@hdf.com.ar](mailto:hugofernandez@hdf.com.ar)

011 4861 5707

011 (15) 32808114

Buenos Aires, Argentina

[www.agroactiva.com](http://www.agroactiva.com)